
 

 

 

 

 

 

 

                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３月７日（木）、児童会活動発表会が実施されました。 

【会の中で私から、４・５・６年生に送ったメッセージ】 

「鳥川小学校の児童会には、７つの委員会があります。どの委員会も鳥川小学校をよりよ

くしていこうとして、今年度一生懸命活動してくれました。本当にありがとうございます。 

今日はこれから今年度の活動の振り返りを行います。しっかり振り返りを行って、さらに

素晴らしい委員会活動にしていきましょう。 

さて、今年度の皆さんの活動の様子を見ていましたが、よかったと思うことがいろいろ

ありました。その中で、三つだけお話します。 

⼀つ目は、それぞれ自分の役割をしっかり果たしていたということです。各委員会の活

動の中には、おそらく大変な仕事もあったはずです。それらを嫌がることなく、しっかり

責任を果たしていた姿がたくさん見られました。とても素晴らしかったです。具体的には、

運動委員会の用具室の整理、クリーン委員会の燃えるゴミのゴミ出し、栽培委員会では、

校内の鉢植えに水やりをこまめにやってくれた人もいました。その他の委員会も頑張って

ました。こうした活動のおかげで、全校生が学校生活を快適に過ごすことができました。 

⼆つ目のよかったことは、各委員会で工夫した活動が見られたということです。例えば、

保健委員会の保健クイズ大会、放送委員会の THKクイズ、給食委員会の完食チャレンジ、

図書委員会の読書ビンゴなどなどです。もっとありました。皆さんのアイディアを生かし

たこれらのユニークな活動は、学校生活を明るく元気にしてくれました。 

三つ目は、６年生を送る会でもお話をしましたが、６年生のリーダーシップが素晴らし

かったことです。６年生のおかげで学校生活が楽しくなりました。本当に６年生の皆さん

ありがとうございました。 

以上、三つのよかったことも含めて、今日は、各委員会の活動をお互いに振り返ってく

ださい。そして、それぞれの委員会のよさや頑張った様子を確認していきましょう。 

来年度は今の４年生と５年生が中心となって活動していきます。 

今年度以上に素晴らしい活動になることを願っています。」 
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鳥川小学校 学校だより 

【７つの委員会の活動発表】 

運動委員会、保健委員会、クリーン委

員会、放送委員会、図書委員会、栽培

委員会、給食委員会の順で、今年度の

活動・次年度に向けた改善策などにつ

いて発表しました。 

 

 本校は５・６年生が、児童会委員会

を担当します。次年度のために、４年

生も会に参加し、熱心に聞いていまし

た。 

 


